

YOTTE!

自由で気ままな協力隊通信



2023

10

Theme

仲間が増えました。

阿寒に寄ってく?
阿寒を選ってく?



NEWS



協力隊、 4人に なりました。

新しく着任した愉快的3人の
新メンバーをご紹介します!

阿寒町の情報発信と地域の活性化をミッションに活動している地域おこし協力隊は、5月、6月、8月にそれぞれ1人ずつ新たに着任し、合計4人体制で今年度は活動していくことになりました。

4人になったことで活動の幅をさらに大きく広げていく予定です。情報発信では動画というジャンルに手を広げようと準備を進めています。さらに空き物件の利活用推進にも力を入れていきます!

【高倉 大輔】(右から2番目)

東京から来ました。高倉です。クリエイティブ制作や体を動かすことが趣味で、雄大な景色に囲まれながらの創作活動や、運動は何にも変え難いです。沢山の人やモノと触れ合いながら、自分の知見をより活用できるよう積極的に活動していきたいと思えます。

【芝崎 恵一】(右から3番目)

埼玉から来ました。草花の観察が趣味で、それらの日々の季節の変化を肌で感じられる阿寒町に強い魅力を感じています。

空き家利活用事業を担当しています。阿寒町についてより理解を深めて、地域に根ざす事業にしていきたいと思っています。

【佐々木 陽菜】(左端)

みなさんからは「ひなちゅ」と呼ばれています!情報発信の担当をされていて、SNS中心に活動しています。地域の方々ともお話する機会も増え、たくさん魅力を感じています。これからも魅力を発見して楽しくお伝えします!

これからも私たち地域おこし協力隊をどうぞよろしくお願ひします!

協力隊

今月の
ツマミな話

協力隊が体験したこと、
ちょっと足を運んでみたところ、
暮らしてびっくりしたこと、
別にオチはないけど酒のツマミの
ような話をお届け。

散歩中に発見した「馬横断注意」の看板。
シカが描かれた看板は見たことがあったけど「馬」もあったとは!いろんな動物の看板があるんだって感心しちゃいました。

他にレア看板知ってる方いましたら教えてください!
(シバサキ)



シカ4頭!?



ひなちゅ散歩ちゅう!

ひなちゅおすすめスポット!

阿寒神社を散策中にお金もちになれそうな顔はめパネルを発見し、さっそくパシャリ!なんとこの次の日、父からお小遣いをもらいました。効果があったのかな!?
見つけられたらやってみてくださいね!開運招福♪

(ひなちゅ)